



En Chiapas, intensifican acciones para prevenir incendios ante la temporada de sequía

EL GOBERNADOR MANUEL VELASCO ENCABEZÓ LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL.

Al encabezar la Primera Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Protección Civil, el gobernador Manuel Velasco Coello destacó que en Chiapas se intensifican las acciones para prevenir incendios ante la temporada de sequía.

Acompañado del secretario de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno, el mandatario estatal destacó que con el



apoyo y respaldo del Gobierno Federal, se trabaja con plena comunicación y coordinación interinstitucional en las diferentes regiones del estado para identificar y focalizar las medidas necesarias para garantizar la protección de la vida y el patrimonio de las familias ante la llegada del fenómeno de El Niño.

Subrayó que su gobierno ha implementado un trabajo frontal ante este fenómeno natural, ejemplo de ello es la Declaratoria Estatal de Emergencia Preventiva por Riesgo Inminente a Consecuencia de los Efectos del Fenómeno de El Niño, emitida a finales de septiembre del año pasado y publicada en el Periódico Oficial.

Luego de recibir información técnica de diversos organismos meteorológicos sobre este fenómeno, Velasco Coello señaló que mediante este Consejo se reforzarán dos ejes primordiales: primero, la sensibilización de la población sobre la importancia del cuidado del agua, la conservación de los recursos forestales y la aplicación de medidas para reducir la incidencia de incendios en esta temporada de sequía.



DESDE SEPTIEMBRE DEL AÑO PASADO SE REALIZAN TRABAJOS FOCALIZADOS DE PREVENCIÓN Y ATENCIÓN ANTE EL FENÓMENO DE EL NIÑO

Segundo, la promoción de la participación ciudadana para que en todo momento se sigan las recomendaciones de las autoridades a través de los medios de comunicación.

“No escatimaremos esfuerzos ni recursos para hacer lo que nos corresponde, respetando nuestros protocolos pero, principalmente, sumándonos como un solo equipo. Nuestro papel como gobierno es construir una sociedad más informada y que actúe siguiendo los valores de la autoprotección; siempre listos ante cualquier percance”, manifestó el Gobernador.

En su intervención, el Secretario de Protección Civil detalló que se han planteado estrategias y líneas de acción enfocadas a la atención de los grupos que se encuentran en condiciones más vulnerables, como es el abastecimiento de agua para consumo, la prevención de incendios forestales, el aseguramiento de granos básicos para satisfacer la demanda, el establecimiento de alternativas productivas agropecuarias y la sensibilización de los diferentes sectores sobre el tema y protección del medio ambiente.

Indicó que se cuenta con una fuerza de tarea importante, con la participación de más de 20 dependencias y organismos federales, 80 estatales, más de 5 mil 200 Comités de Prevención y Participación Ciudadana, los 122 ayuntamientos, además de instituciones como la Cruz Roja, delegaciones de Bomberos y grupos de voluntarios.

Posteriormente, el jefe de Proyectos Meteorológicos de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Rodrigo Gutiérrez Paredes, recordó que el fenómeno de El Niño de este año será uno de los más intensos desde 1950, registrándose un inicio tardío de la temporada de lluvias, por ello la importancia del trabajo conjunto entre los organismos involucrados.

En ese sentido, el Gobernador exhortó a cada una de las instancias estatales involucradas a trabajar de manera coordinada e implementar cuanto antes las medidas necesarias de acuerdo a los protocolos y programas que la Federación establece para los casos de sequía.

Asimismo, enfatizó que además de mantener los monitoreos permanentes en las áreas verdes para continuar disminuyendo el número de incendios forestales en Chiapas, se aplicará todo el peso de la ley a quienes los provoquen.

Luego de reconocer el respaldo del Ejército Mexicano y la Marina, el jefe del Ejecutivo dijo que con este tipo de reuniones preventivas, se confirma que gracias al equipo que se ha formado en conjunto con el Gobierno Federal, los municipios y la sociedad civil, la estructura de la Protección Civil de Chiapas es una de las más equipadas y mejor capacitadas de todo el país.

“El objetivo en común que nos une a las dependencias federales, estatales, municipales, al Ejército Mexicano y la Marina es salvaguardar la vida de todas y todos los chiapanecos; y solamente lo vamos a lograr tomando las previsiones adecuadas en los momentos oportunos”, dijo. Finalmente, invitó a la población a participar en el simulacro estatal con hipótesis de sismo de 7.9 de magnitud, con el objetivo es comprobar y evaluar la capacidad de respuesta, así como fomentar la cultura de la prevención entre la población.

Al evento, asistieron autoridades del Ejército Mexicano y la Marina; así como autoridades federales, estatales y municipales.